

Uhren > Bereits in dritter Generation führt Gunther Schäuble in Karlsruhe das Geschäft seines Großvaters Carl weiter, in dem dieser ab dem Jahr 1924 Feuerzeuge, Ferngläser und auch Uhren verkauft hatte. Auf letztere hat sich das einstige Manufakturwarengeschäft schließlich spezialisiert: Schäuble & Söhne fabriziert mechanische Armbanduhren, mit manuellem Uhrwerk genauso wie in der Automatik-Version. Internationales Renommee erlangte das Unternehmen mit Kleinserien in streng limitierten Auflagen oder auch individuell angefertigten Stücken. Für das Produktdesign ist Marc Junghans verantwortlich, ein direkter Nachkomme des Begründers der Junghans Uhrenmanufaktur. Ihre Ziffernblätter lassen Schäuble & Söhne in einer eigenen Produktionsstätte in Efringen-Kirchen fertigen.